

Zicke, zacke, zicke, zacke – heu, heu, heu...

Nari, naro, wie waren wir am Montag gar so froh.

Sie sind gehüpft und gesprungen und haben dabei noch mitgesungen.

Wer waren wohl die besonderen Gäste, die wir geladen haben zu diesem Faschingsfeste?

Omas und Opas kamen als Ketchup, Senf, Hexe, Katze, Bob der Baumeister und Pirat
das fanden wir super klasse und sehr moderat.

Spiele, Tanz, Kuchen und vieles mehr, da lachten die Kinder und Großeltern sehr.

Schubkarrenrennen, schminken, Pantomime und Kreatives - darüber konnten sie
verfügen - es war für uns alle ein großes Vergnügen.

Nari, naro, narei, ruck-zuck war die fröhliche Party vorbei.

Die Jecken aus dem Kindergarten